

# 自分の力で歩む子に

やさしく かしこく たくましく

# 思誠小学校

## 千屋牛の子牛の飼育体験

10月5日～9日の5日間、思誠小学校に千屋牛の子牛が2頭やってきました。「桃太郎」「牛美」と名前をつけて、散歩やえさやり、牛舎の掃除などの世話をしました。そして、子牛をなでたり、「バーバー」と声をかけたりしながら、子牛と仲良くなりました。

世話をするのは大変だったけど、牛はかわいいなと思いました。それに、命の大切さも学ぶことができました。千屋牛は新見市の宝なので、これからも大切にしていきたいです。



## ハッピーロード

11月から「ハッピーロード」に取り組んでいます。友達にしてもらってうれしかったことや友達のよい行いを見つけて、メッセージを書き、廊下に掲示しています。そして、給食の時間には、このメッセージを校内放送で紹介しています。



友達のよいところを見つけることで、友達のことがよくわかり、いい気持ちになりました。放送で全校に伝えたので、一人一人のがんばりがわかりました。みんながもっと仲良くなればいいなと思います。

## 高校生との交流

近くにある新見高校北校地の人たちと交流をして、いろいろなことを教えてもらっています。2年生が芋の苗植え、3年生がパソコン教室、5年生が田植え・稲刈り・ライスパーティーを行っています。3年生のパソコン教室では、カレンダーと年賀状を作りました。

お姉さんたちが優しく教えてくれたので、写真の保存の仕方やサイズの変え方がよくわかりました。好きなイラストを入れてカレンダー・年賀状が作れたので楽しかったです。



## あいさつ運動

みんなにもっと元気よくあいさつをしてもらうために「あいさつ運動」を行っています。企画委員会が毎日下校時に玄関に立って、全校児童にあいさつをしています。だんだん大きな声であいさつをしてくれるようになりました。



サンタ帽をかぶってしたこと…

「今日も一日よく頑張ったね。明日も元気にやってきてね。」という思いを込めて、笑顔のあいさつを心がけています。あいさつをする習慣が身につくといいなと思います。

## 新見市立思誠小学校

▲新見市新見1970-1 ▲児童数 389名 ▲HPアドレス <http://www.ed.city.niimi.okayama.jp/shisei-es/>